

# 夢と希望を胸に 新たなステージへ 各小中学校で卒業式

別れを惜しむかのように涙雨が降る3月11日、喜瀬武原小学校と5中学校で卒業式が行われました。

喜瀬武原中学校では、卒業生一人ひとりから先生方や父母、後輩への感謝の言葉を述べました。

3月22日には卒園式、23日には小学校で卒業式が行われ、合わせて262名の園児・児童生徒が、在校生や先生方に見送られ慣れ親しんだ学び舎を後にしました。

	幼稚園	小学校	中学校
安富祖	9人	10人	7人
喜瀬武原	休園	6人	3人
恩納	24人	37人	34人
仲泊	20人	25人	23人
山田	17人	25人	22人
合計	70人	103人	89人

## 卒業おめでとう!



喜瀬武原中学校



恩納中学校



安富祖中学校



喜瀬武原小学校



仲泊中学校



山田中学校

# スナッグゴルフ体験会

2月26日、恩納小中学校体育館で日本プロゴルフアール機構による「スナッグゴルフ寄贈式・体験会」が行われ約50名の園児や小学生が参加しました。

寄贈式では各学校へスナッグゴルフのコーチングセットが贈られ、続く体験会では青木功会長や宮里優作プロ、又吉拓之プロ、藤原健人プロらの指導を受けゴルフの基礎を学びました。また、宮里プロとミニゲームやサイン会などが行われました。

今回のスナッグゴルフ体験は、11月に沖縄国際ゴルフ倶楽部(富着)で開催される「HEIWA・PGM選手権」の社会貢献活動の一環として行われました。



青木功会長のあいさつ



ゴルフの基礎を学びました



宮里プロがお手本のスイングを披露

## 恩納中学校1年 ブライネス花さん 英語検定試験準1級に見事合格!

恩納中学校1年生のブライネス花さんが3月6日、島袋盛吉校長と教育委員会を訪れ、石川哲夫教育委員長に英検準1級合格の報告をしました。

今年、1月の1次試験の筆記試験でリーディング・リスニング・ライティングの3技能を受験し、合格ラインの1792点を超える1941点で合格し、2月に行われた2次試験の面接では、合格ライン512点を超えた570点で見事準1級に合格しました。

ブライネス花さんは、読書が好きで洋書のハリーポッターなどのファンタジー系を好んで読み「将来は、英国か米国に留学したい」と話していました。



(左から)島袋校長、ブライネス花さん、石川教育長、宜志富主任指導主事